



KUNJUNGAN PRESIDEN JOKOWI KE TANZANIA

Presiden Joko Widodo (Jokowi) bertemu dengan Presiden Republik Persatuan Tanzania Samia Suluhu Hassan, Selasa (22/8). Kedua negara menggelar pertemuan bilateral, membahas sejumlah kerja sama dan menandatangani sejumlah nota kesepahaman.

Tilang Kendaraan Tak Lolos Uji Emisi Mulai Diterapkan 25 Agustus 2023

Diharapkan pada September hingga November akan ada tilang uji emisi yang dilakukan bersama Dishub, POM TNI, kemudian dari Polda Metro Jaya.

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Lingkungan Hidup (LH) DKI Jakarta, Asep Kuswanto menegaskan, sanksi tilang atas pelanggaran aturan uji emisi kendaraan bakal diuji coba pada

25 Agustus 2023.

Hal ini berdasarkan hasil kesepakatan bersama Dinas LH DKI Jakarta dengan jajaran Dinas Perhubungan, Satpol PP, Polisi Militer (POM) TNI dan

Ditilang Polda Metro Jaya.

"Kami sudah berkoordinasi dua kali insya Allah kami sepakati tanggal 25 Agustus akan ada uji coba untuk tilang uji emisi," ujar Asep saat rapat bersama Komisi D DPRD DKI Jakarta, Selasa (22/8).

Asep berharap, sanksi tilang tersebut dapat diterapkan secara efektif mulai 1 September 2023. Tilang akan dilakukan oleh satuan tugas (Satgas) dari unsur

pemerintah daerah, dan TNI-Polri, dengan anggota sekitar 125 orang.

"Diharapkan per September sampai Oktober, November itu akan ada tilang uji emisi yang akan kami lakukan bersama Dishub, POM TNI, kemudian dari Polda Metro Jaya," kata Asep.

Sebenarnya, sanksi tilang terkait pelanggaran uji emisi kendaraan sudah sempat direncanakan diterapkan bersama kepolisian

pada 2021. Namun, penerapan sanksi tilang sebagai bagian dari penanganan polusi udara itu tertunda, dan baru dibahas serta dipersiapkan lagi pada tahun ini.

"Memang waktu itu kami akui bahwa kesiapan kami tuk pelaksanaan uji emisi itu juga belum sebaik saat ini," kata Asep.

Wakil Ketua Komisi D DPRD DKI Jakarta dari Fraksi

► Bersambung ke hal 11

Jepang Buang Jutaan Ton Air Radioaktif dari Fukushima ke Laut Mulai 24 Agustus

TOKYO (IM) - Jepang yang akan membuang satu juta merik ton air radioaktif yang diolah dari pembangkit listrik tenaga nuklir Fukushima yang hancur pada 24 Agustus, menuai kritik keras dari Tiongkok.

Rencana tersebut, yang disetujui dua tahun lalu oleh pemerintah Jepang sebagai hal yang penting untuk meniadakan pembangkit listrik yang dioperasikan oleh Tokyo Electric Power Company (Tepco), juga mendapat kritik dari kelompok nelayan setempat, yang khawatir akan rusaknya reputasi dan ancaman bagi mata pencaharian mereka, demikian diwartakan Reuters.

"Saya telah meminta Tepco

untuk segera mempersiapkan pembuangan air sesuai dengan rencana yang disetujui oleh Otoritas Regulasi Nuklir, dan mengharapkan pelepasan air dimulai pada 24 Agustus ini, jika kondisi cuaca memungkinkan," kata Perdana Menteri Fumio Kishida, Selasa (22/8) pagi.

Pengumuman ini disampaikan sehari setelah pemerintah mengatakan pihaknya telah memperoleh "kesepahaman" dari industri perikanan mengenai pelepasan air tersebut, bahkan ketika kelompok nelayan menandatangani mereka masih khawatir kerusakan reputasi akan merusak

► Bersambung ke hal 11

Waspada, Covid-19 Varian Eris Sudah Masuk ke Indonesia

JAKARTA (IM) - Ketua DPR RI, Puan Maharani, meminta pemerintah menyiapkan sejumlah langkah antisipasi penyebaran virus Covid-19 varian baru EG.5.1 atau lebih dikenal varian Eris. Covid-19 varian baru ini sudah menyebar di 6 Provinsi di Indonesia.

"Meskipun kita sudah memasuki fase endemi, saya mengimbau agar masyarakat mewaspada adanya virus baru Covid-19. Pemerintah juga harus menyiapkan langkah-langkah antisipasi untuk mence-

gah segala kemungkinan yang akan merugikan masyarakat akibat varian ini," kata Puan, Selasa (22/8).

Mantan Menko PMK itu meminta Pemerintah kembali mengencangkan testing kepada masyarakat. Dengan pemantauan yang ketat, diharapkan dapat mengurangi penyebaran Eris yang lebih masif.

"Dengan kembali memperbanyak testing, Pemerintah dapat mengantisipasi proses penyebaran virus tersebut. Hal ini diharapkan bisa menjadi

langkah awal, untuk memutus mata rantai penyebaran virus," ujarnya.

Puan juga mendorong Kementerian Kesehatan agar melakukan surveillance dan monitoring penuh terhadap pasien-pasien yang terdeteksi terpapar virus varian Eris.

"Harapannya penyebaran virus tersebut bisa ditekan sehingga kita tidak lagi masuk kedalam fase pandemi akibat virus Covid-19," tegas Puan.

► Bersambung ke hal 11

Bos BCA Hibahkan Saham Rp74 Miliar untuk Kedua Anaknya, Seperti Warisan

JAKARTA (IM) - Presiden Direktur PT Bank Central Asia Tbk. (BCA) Jahja Setiaatmadja menghibahkan 8 juta saham perusahaan ber-sandi bursa BBCA itu kepada dua anaknya. Total hibah kepada dua anaknya tersebut mencapai Rp74 miliar dengan total 8 juta saham. Tiap-tiap anak mendapatkan saham senilai Rp37 miliar.

Jahja menjelaskan, hibah yang diberikan pada dua anaknya itu seperti warisan. "Jadi orangtua mewariskan asetnya ke anak adalah hal biasa," katanya kepada

wartawan, Selasa (22/8). Jahja mengatakan, dengan demikian anaknya dapat ikut menikmati imbal hasil (dividen) atau capital gain di masa mendatang. Capital gain merupakan keuntungan yang diperoleh dari selisih harga jual dan harga beli saham.

Jahja menambahkan, hibah yang diberikan pada dua anaknya itu tidak berdampak apa-apa secara kepemilikan saham.

"Tidak ada dampak apa-apa sih. Secara keluarga,

► Bersambung ke hal 11



PEMBUKAAN ASEAN FEST 2023

Gubernur Bank Indonesia (BI) Perry Warjiyo (kedelapan kiri) bersama Gubernur Bank Sentral Thailand Sethaput Suthiwartnarueput (keenam kanan) dan Duta Besar serta perwakilan negara-negara ASEAN saat pembukaan ASEAN Fest 2023 di Jakarta Convention Center, Jakarta, Selasa (22/8). ASEAN Fest 2023 yang digelar pada 22-25 Agustus 2023 itu diisi dengan seminar keuangan, pameran UMKM serta kampung ASEAN yang menjadi perhelatan pendukung pada pertemuan ke-2 Menteri Keuangan dan Gubernur Bank Sentral negara-negara ASEAN (AFMGM).

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Terjun ke Tengah Masyarakat dan Menyebarkan Kebajikan (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
パラス
FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN KELUARGA
EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

ASALTAU!
Peneliti AS Akan Coba Cangkok Ginjal Babi ke Pasien Hidup



PENELITI di seluruh Amerika Serikat (AS) berlomba untuk mempelajari cara menggunakan organ hewan untuk menyelamatkan nyawa manusia. Uji coba berisiko tinggi pada orang mati menawarkan latihan lengkap yang luar biasa.

Direktur lembaga transplantasi New York University (NYU) Langone Health, Dr. Robert Montgomery, mengatakan: "Kami

► Bersambung ke hal 11

Gunakan Aplikasi Penunjuk Arah, Pengendara Tersesat ke Persawahan



PENGENDARA mobil tersesat ke area persawahan di Lamongan Jawa Timur. Pengemudi mobil asal Bojonegoro ini mengaku menggunakan aplikasi penunjuk arah sebelum berhenti di jalan kecil, Senin (21/8) dini hari.

Mobil merek Ayla dengan nomor polisi S 1293 A yang dikemudikan Fahmi Asa, warga Kecamatan Kasiman Bojonegoro ini, berada di jalan kecil di tengah areal persawahan di

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.337,00	15.313,00
SGD	11.329,00	11.299,00
AUD	9.892,00	9.842,00
HKD	1.988,00	1.928,00
EUR	16.899,00	16.649,00
GBP	19.788,00	19.518,00

Selasa 22 Agustus 2023 13:30 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>